

# Gobierno judicializa conflicto con Las Condes por terreno fiscal

Terrenos del Estado en la comuna de Las Condes y que hoy utiliza la Federación de Tenis generó un conflicto entre el gobierno y el municipio. El Ejecutivo acusó incumplimientos del convenio que le permitió a esa comuna administrar el lugar, y ahora busca recuperarlos para avanzar con su plan de viviendas sociales, acción que buscan acelerar vía acciones judiciales.

Según explicó el Ministerio de Vivienda en su momento, Las Condes debía notificar a la Federación de Tenis en mayo pasado que debía dejar los terrenos, pero planteó que la federación acreditó que sigue manteniendo una relación con la comuna, lo que re-

trasó la restitución del espacio, ubicado en calle Cerro Colorado N° 4661.

“Nosotros habíamos hecho un acuerdo que fue firmado en abril del 2024, pero nos encontramos con que la restitución forzosa, según lo acordado con la alcaldesa (de Las Condes, Daniela Peñaloza) en su oportunidad, no pudo hacerse efectiva. (...) En noviembre de 2024, el plazo se termina y, por lo tanto, la estrategia hoy es la restitución forzosa del inmueble”, comunicó la seremi Metropolitana de Vivienda, Carolina Casanova. El Serviu capitalino dijo que ya notificó al municipio de Las Condes y la Federación de Tenis para la restitución del terreno.